

Christian Meunier neuer Chef bei Infiniti

Christian Meunier wurde mit sofortiger Wirkung zum Präsidenten und zum Vorsitzenden des Direktoriums der Infiniti Motor Co., Ltd. ernannt. Meunier ist damit gesamtverantwortlich für alle Management- und Geschäftsaktivitäten der Marke Infiniti weltweit. Meunier ersetzt Roland Krüger, der Infiniti seit 2015 geleitet hatte und das Unternehmen verlässt.

Meunier war zuletzt Vertriebs- und Marketingchef der Marke und zuvor in verantwortlichen Positionen bei Nissan in den USA und Kanada tätig. Seine Karriere hatte er 2002 bei Nissan Deutschland begonnen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Christian Meunier.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Infiniti



Christian Meunier.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Infiniti
